



Estimadas familias:

La adolescencia es un momento evolutivo de cambios en todas las áreas de desarrollo.

Es una etapa marcada por la búsqueda de identidad, refuerzo de la autoestima y desarrollo del autoconcepto. Empiezan a desarrollar nuevos roles dando gran importancia al grupo de iguales y les hace ser más independientes de sus padres y profesores.

Todos estos cambios generan la búsqueda de nuevas experiencias y sensaciones que en muchos casos desembocan en el consumo de alcohol.

Con el fin de poder dar una respuesta adecuada a estos cambios, **Natalia Alameda, Psicóloga Clínica**, con experiencia en la intervención con adolescentes, impartirá una charla titulada **"Adolescentes y consumo de alcohol: información y prevención"** que tendrá lugar el próximo **miércoles 11 de abril a las 16:00 h. en la sala de audiovisuales**.

Os animamos a que participéis por el interés e importancia que tiene este tema en la vida de vuestros hijos.

"No hay lugar para la sabiduría donde no hay paciencia".

San Agustín.

Un cordial saludo:

Julia Maíllo y Noelia Gómez

Departamento de Orientación